

HOPE

- 希望の実現に向けて -



令和4年6月20日

充実した修学旅行でした！

《修学旅行の学年目標》 **3つのスローガンをしっかりと達成できました！！**

- 責任と自覚を持ち、3日間を心から楽しもう⇒最上級生としてしっかり過ごせていました。
- 仲間と協力して友情を深め、最高の思い出を作ろう⇒仲間の体調を気遣う優しい行動が沢山できました。
- 古き良き京都で歴史の重みを実感し、学びを深めよう⇒京都と奈良の文化を見聞してきました。

6月14日～16日の修学旅行は、お陰様で大きな事故や怪我もなく、楽しい思い出をたくさん作ることができました。

【1日目】

早朝6時に集合でしたが、生徒全員が時間を守って集合でき、予定より早めに出発しました。バスの中ではDVDを観ながら東京駅へ。京都までの新幹線の中では、期末テストの勉強をしている人がたくさんいました。そしてついに京都に到着！京都駅でガイドさんと合流し、班別行動を開始しました。どの班のガイドさんも優しく丁寧に案内してくださいました。17時半には全ての班がホテルに帰着できました。ハトヤ瑞鳳閣は、新しく客室も設備もきれいなホテルで、食事は毎食一人ひとりに温かく美味しい料理を提供してくださいました。夕食後は順番に入浴し、各客室からはゆったりと楽しそうに過ごす声が聞こえてきました。

【2日目】

1日班別行動。この日は生徒だけの行動でした。市バスや電車を乗り継ぎ、計画していた見学地を班の仲間と協力して回れました。アクセサリー作り等の体験活動を行った班もありました。そして何よりも素晴らしいのは、帰着時間までに全班が無事ホテルに戻って来ることができたことです！これは班の仲間の協力がなければできないことです。ホテルに帰ってきた生徒たちの顔は、自分たちの力でいろいろな体験をすることができた達成感でいっぱいでした。夕食後は自由時間。部屋で友達と仲良くトランプやウノやおしゃべりを楽しみました。とても微笑ましい光景でした。

【3日目】

京都に別れを告げ、バスで奈良へ。東大寺の境内でクラス集合写真を撮り、大仏を見た後は班別行動。奈良公園内を見学し、おやつを食べたり、鹿に鹿せんべいをあげるつもりが追いかけれ…と戯れたりして過ごしました。奈良を出た後は、新大阪駅から新幹線で東京、そしてバスで太田まで。帰りもほぼ順調で、予定通りに帰ることができました。

この3日間、普段できないとても貴重な体験ができました。新型コロナ感染の影響で、林間学校も東京校外学習も職場体験もできなかった生徒たちにとって、修学旅行はかけがえのない思い出となったことでしょう。この思い出をこれからの中学校生活や学校行事のエネルギーに変えていってくれることを期待しています。

保護者の皆様には旅行の準備から初日や最終日の送り迎え等、いろいろとお世話になりました。ありがとうございました。

【学年通信 第6号 続き】職員が撮影した修学旅行の写真をご紹介します！





○写真の公開ページのアクセス方法について

生徒たちが、レンタルスマートフォンで撮影した画像は、別紙のQRコードを読み取るか、公開HPアドレス、及びログインのためのID・パスワードを入力して無料でご覧になれます。ダウンロードもできます。

*公開期間は7/15までとなります。